
 
 
 

 

 

ATA DE REUNIÃO N° 17/2022 

 

Local: Sala de Reunião da SEMA ( 2° andar) 

Data: 06 de Dezembro de 2022 Hora:  

NOME COMPLETO INSTITUIÇÃO ENTRADA SAÍDA FUNÇÃO 

Edmar Lopes Magalhães SEDECTI 
06/12/2022 

 
06/12/2022 

 
COORDENADOR 

Maria da Glória Melo 
Gonçalves 

UEA 
06/12/2022 

 
06/12/2022 

 
CONSELHEIRA 

Israel Wilter Dourado 
Cabral 

CRBio-06 
06/12/2022 

 
06/12/2022 

 
CONSELHEIRO 

Eduardo Rizzo SEPROR 
06/12/2022 

 
06/12/2022 

 
CONSELHEIRO 

(participou virtualmente) 

DELIBERAÇÃO DO DIA 

 

Pauta: 

 Análise do relatório elaborado pelo conselheiro professor Henrique Pereira referente ao projeto 

da UEA – Vegetação Ripária Da Bacia Hidrográfica do Tarumã-Açu (MANAUS-AM): Fenologia, 

Fragmentação e Recursos Hídricos. 

 

 Análise do relatório elaborado pela conselheira Maria da Glória representante da UEA, referente 

ao projeto de extensões Multidisciplinares: Oficinas extensionistas multidisciplinares e seus 

desdobramentos no contexto do pragmatismo regional e sustentável. 

 

 Análise do relatório elaborado pelo conselheiro Israel Dourado referente ao projeto dos 

munícipios de São Paulo de Olivença (Projeto de estruturação, monitoramento e fiscalização no 

Município de São Paulo de Olivença-AM) e Tonantins (Projeto de estruturação, monitoramento e 

fiscalização no Município de Tonantins-AM). 

 

 



 
 
 

 

 

 

 

A Assessora dos Colegiados, Glauce Maria Tavares Monteiro, iniciou a reunião informando que o 

quórum mínimo foi atingido, em seguida informou que o conselheiro Eduardo Rizzo estava participando 

de forma virtual através da plataforma Teams. Na sequência passou a palavra para Conselheira da 

UEA, Maria da Glória, que deu início a leitura do seu relatório sobre o projeto extensões 

multidisciplinares: ofícios intencionistas multidisciplinares e seus desdobramentos no contexto do 

pragmatismo regional e sustentável. Após ao término da leitura, a Assessora dos Colegiados, Glauce 

Tavares, perguntou ao Conselheiro Eduardo Rizzo se há algo a acrescentar e que por sua vez 

respondeu que está tudo ok. Em seguida, passou a palavra para o Conselheiro do CRBio, Israel 

Dourado, para leitura do seu relatório referente ao projeto de São Paulo de Olivença, intitulado 

“Estruturação, monitoramento e fiscalização no Município de São Paulo de Olivença-AM” e do município 

de Tonantins intitulado “Projeto de estruturação, monitoramento e fiscalização no Município de 

Tonantins-AM”. Nesse momento, o Conselheiro do CRBio, Israel Dourado, deu início a leitura dos 

referidos relatórios, os conselheiros na ocasião realizaram algumas correções. O conselheiro da 

SEPROR, Eduardo Rizzo, falou que os projetos são genéricos e que o ideal seria que os projetos 

fossem qualitativos justificando a compra dos equipamentos para evitar problemas futuros. A Assessora 

dos Colegiados, Glauce Tavares, informou que ambos os projetos do Município de São Paulo de 

Olivença e Tonantins, foram elaborados pela mesma pessoa sendo assim, foi informado que seria 

oficializado o proponente para que faça os ajustes solicitados por esta CTAP. A assessora dos 

Colegiados, Glauce Tavares, informou que o Conselheiro da UFAM, Henrique Pereira não pode estar 

presente nesta reunião, porém, encaminhou o seu relatório sobre o projeto submetido pela UEA “ 

Vegetação Ripária Da Bacia Hidrográfica do Tarumã-Açu (MANAUS-AM): Fenologia, Fragmentação e 

Recursos Hídricos”. Na ocasião, a Assessora dos Colegiados, Glauce Tavares, se propôs a realizar 

a leitura, caso os conselheiros concordem. Em comum acordo por parte dos conselheiros a Assessora 

Glauce Tavares, iniciou a leitura do referido relatório e ao final da leitura informou que irá oficializar o 

proponente para realizar os ajustes solicitados. E por fim, não havendo nada mais a deliberar, a 

Assessora dos Colegiados Glauce Tavares, deu por encerrada a referida reunião. 

 

 

 

 



 
 
 

 

Itens de Ação 

Encaminhamentos da reunião (tarefas) Responsável Prazo final 

   

   

Próxima Reunião 

    

 


